

3年次 合唱コンクールを終えて

3年次生にとっては初めての校内合唱コンクールが、6月14日（火）に高畠町文化ホール「まほら」を会場に実施されました。どのクラスも高校生としてはゼロからのスタートでしたが、約1カ月の準備期間の中で紆余曲折はあったものの、何とかクラス毎に練習に工夫を凝らしながら発表に向けて協力し合う貴重な経験が得られたようです。

表彰結果は、次の通りでした。

最優秀賞： 3年2組 （自由曲： 手紙～拝啓15の君へ～）
優秀賞： 3年3組 （自由曲： 楓）
第3位： 1年1組 （自由曲： あなたへ）

ベストコンダクター賞：横山璃奈（3年3組）

ベストピアニスト賞：管野心羽（3年2組）

以下は、生徒の感想です。

○私たちは、高校に入学してからコロナの影響で、行事が中止になったり、休校になったりしていました。そんな中、高校3年生という最後の年に、最初で最後の合唱コンクールを行うことができたのは、企画して下さいました先生方や生徒会のおかげです。本当にありがとうございました。

○本番では、ソプラノ・アルト・男声のハモリもうまくできたと思うし、練習とは全然違って男声の声もしっかりでていてよかったのではないかなと思いました。3の1みんなが1つになってよい合唱を作ることができました。

○最初で最後の高校での合唱コンクールでしたが、真剣に取り組みクラスの絆がより深まったので、大成功だと思いました。賞を取ることはできませんでしたが、皆と頑張って作り上げたこの合唱は1番の思い出です。約1か月間、このクラスの皆と合唱することができて、とても幸せでした。クラスマッチでも最高の思い出を作りたいです。

○中学校でも合唱コンクールがあったものの1位をとることができなかつたので、今回1位になれてすごく嬉しかったです。本気で取り組めばよい結果につながることを、身をもって知ることができました。

○本番のリハーサル室では、今までにないほどの気合と声量があり私自身すごく驚きました。舞台袖に移動する際には、男子同士で頑張ろうという声が聞こえてきて、女子は皆で抱き合いながらニコニコで歌おうという声があふれていて、私はすごく幸せな空間だと思いました。結果発表で、1位といわれた時、涙が出てきました。2組の皆も泣いている人や、抱き合っていて喜びあっている人がいて、今まで頑張ってきてよかったと思いました。やるときはやるのが2組だよと皆で笑っているときは、これが行事の醍醐味だと思いました。

○音楽Ⅲをとっている2組のみんなで、音楽の授業の時に歌っているところを動画にとり、何回も聞いて、いろいろな意見やアドバイスを出し合いながらすることができました。最初はやる気がなかった人たちが、やるからには賞をとりたいとやる気が出てきてより団結力が生まれて、よい合唱を作り上げることができたと思います。クラスが1つにまとまれば、こんなにより結果を出すことができるとわかったので、クラスマッチなど、クラス行事もクラス一同で協力して頑張っていきたいです。

○どんなに最初の方は練習でまとまっていなかったとしても少しずつ皆「頑張らない」という気持ちが生まれてきて、最後の方には全員の気持ちが1つになって本番に向かうことができた気がしました。2組のメンバーはやるときにはやる人たちが集まっているクラスだと思うのでこれからの行事には全力で取り組めるなと思いました。表彰後のアンコールのときに担任の先生を真ん中に入れて歌ったとき喜びと感動でかなり泣きそうになったし、歌が終わってから担任の先生が涙目で一番に拍手をしてくれたのがとても嬉しかったです。

○コロナ禍という中で、できるかどうかもわからない状況だったのに高校最後に合唱コンクールで歌を歌えてよい思い出となりました。合唱コンクールを通して自分も成長できたとし、諦めずに頑張れば必ず上手くいくことを実感したと共に皆の団結力が深まったなと思いました。練習期間から楽しくて、最後には伸びやかな声を出すことができて、よい思い出となりました。

○私は今回の合唱コンクールで学んだことが2つあります。まず1つ目は、クラスで協力することの大切さです。自分一人だけでは合唱することは絶対にできないし、クラスみんなの協力があってこそ合唱がうまくいくと思うので、クラスで協力するところはとても大切だなと思いました。2つ目は、諦めないということです。私のクラスは最初、みんなやる気がなく下手でもしょうがないという空気がありました。途中からやる気を出して諦めずに頑張ろうという空気になり、クラスみんなが一致団結して取り組むことができて本当によかったと思います。

○3年生は、どのクラスも練習のときから全力で本気で挑んでいて自分も本気でやろうという気持ちを引き出してやれました。思った通り3クラスともすごく良い合唱で、できないと思っていた合唱コンクールを最後に行うことができて本当によかったです。これから先、クラスや学校といった人たちと合唱をする機会はほぼないと思います。だからこそ最初で最後の思い出を作ることができて本当によかったと、クラスの仲間にも感謝だと思いました。